



O
t
i
P
è

Julien FREDON

Membre du Bureau Exécutif du SEDIMA

2024 : une année riche à tous points de vue

Dans le millésime de ces saisons si particulières depuis la Covid-19, 2024 sera clairement un bon cru. Portées par une météo favorable, les ventes ont été globalement bonnes et la plupart d'entre nous a pu diminuer des stocks que nous considérons trop importants en début d'année.

2024 restera également l'année du réel lancement de la REP ABJ dans nos magasins, que ce soit pour la collecte ou les réparations. Et ce lancement va être démultiplié en 2025 par les demandes clients, informés de l'existence du bonus EcoRepar via la campagne de communication nationale d'octobre.

Labellisez-vous donc rapidement pour en faire profiter vos clients, si vous ne l'avez pas encore fait !

Cette REP ABJ va continuer à se déployer en 2025 avec le suivi, voire l'évolution du process actuel, mais aussi avec l'ouverture de nouveaux groupes de travail comme celui de l'amélioration de la durabilité des machines vendues dans nos magasins : votre syndicat sera bien entendu toujours aussi présent pour y défendre l'ensemble de vos intérêts.

Et enfin, cette année 2024 marque une grande nouveauté : pour la première fois, une réunion « Sedima's day spécial Espaces Verts » sera organisée à Paris.

Les sujets abordés concerneront à 100 % l'espace vert pour un échange intense entre élus, permanents et collègues de la France entière.

Nous sommes très impatients de vous retrouver ce mercredi 11 décembre, de 10 h à 16 h !